

LA DISTANCIA NO EXISTE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 15-9-2011 22:50:11

¡Que lastima, que mis seguidores, del otro lado del mundo no sean mis vecinos!

Mismo así, me siento acompañada, son muchos, que desde Latino América, hasta Asturias, me mandan comentarios todos los días.

Los tengo guardados, como una joya, me hacen tanta ilusión, si los comparo, con la indiferencia de los que viven cerca y mismo en mi casa.

Sé que me piden el libro que escribí, dudo que lo lean, mejor ya no sabrán donde están. No importa, es como si muriera y mis cenizas, volaran por el mundo, mas tarde, alguien las encontrará y sentirá mi corazón latir en ellas.

Yo quise, vivir con armonía, regalar todo a los demás, nunca he negado una buena palabra, he dado ropa que traía puesta, por sentir que gustaba a la persona, que estaba hablando conmigo, no por ser pobre, solo, porque me gusta regalar un deseo.

Cosas doy y he dado que me hacen e hicieran falta, nunca me arrepentí.

Parece que Dios me da el doble, dejo de comer un bisté, si un pobre peta a la puerta, no quedo con hambre, al revés, si quiero, hago otro.

Privilegiada, en la abundancia, claro que tenía que ser pobre en otras cosas, por eso tanto me quejo de nunca haber tenido un grande amor. No lo acepté y cuando lo iba a hacer el se murió.

Cosas de la vida, así con su recuerdo, vivo, pensando cómo sería o hubiera sido si no se marchara.

Arrepentimiento, no me lleva a parte ninguna, no supe, sujetar, en el momento, mi futuro.

La familia, hijos o nietos no pueden, quedar en su sitio. Es distinta la manera de amar, creo que este sentimiento, tiene muchas maneras para sentirlo, hay sitio para todos, pero manera diferente de sentir.

Quien piensa, que puede, ocupar el vacío del corazón, de un amor perdido, con otro distinto se equivoca, el hueco no se llena.

Solamente si vuelves a amar como lo hiciste, por mí sé que es así.

Seguro, que por la noche piensas en alguien, que querías que sus brazos te estuvieran abrazar, mismo siendo casi feliz, con tu vida.

Es la verdad, nadie conoce a nadie, todos tenemos secretos, cosas intimas, solo nuestras y las queremos solamente para nosotros.

Como podríamos explicar, a la persona que vive con nosotros, que no tiene por qué tener celos?

Imposible, por eso nuestros secretos, irán con nosotros, como sé que no leen mi libro, lo pueden criticar, apuntar defectos, pero nunca te dirán, me gustó, tampoco les pregunto, tenían que mentir y no merece la pena, ya que de muy lejos me apoyan y me acariñan. Sienten como soy y me conocen mejor que los que me son próximos.

Dos vidas hay, la física y la espiritual, aun que la tristeza de no ser como era en joven, me coja una vez por otra, la del intimo está joven y feliz.

Por eso vuelo, sin alas, por eso amo sin tener derecho, por eso soy distinta, en medio de tanta gente, que tiene vergüenza de hablar de sentimientos.

Así, yo quiero al niño sucio y pobre, así yo quiero al viejecito, que para andar arrastra el alma por el suelo, así yo quiero, a quien no me quiere.

Hasta a ti que estas pensando, que escribo mal y que tengo la manía que soy algo, sin ser nada.

Sangenjo, 16 de Setiembre